

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Premier bébé de l'année à l'Hôpital de La Malbaie

Québec, le 4 janvier 2024 - Le Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux (CIUSSS) de la Capitale-Nationale vous informe de la naissance du premier bébé de l'année à l'Hôpital de La Malbaie.

Il s'agit d'un garçon né le 4 janvier 2024 à 02h17. Il est le fils de Florence Couturier et de Tommy Simard de La Malbaie. Il est le 2^e enfant de la famille.

Le CIUSSS de la Capitale-Nationale tient à féliciter les nouveaux parents et à leur souhaiter beaucoup de bonheur pour la nouvelle année.

- 30 -

Source et renseignements :

Direction adjointe des communications - relations médias
CIUSSS de la Capitale-Nationale
relations.medias.ciusscn@ssss.gouv.qc.ca